
〇自治会の事や代議員活動について、代議員にアンケートを取りました。

　　今後の自治会の為に役立てる事ができればと思います。

■福祉委員会

　「お元気クラブ」「子育てサロンパティオ」等、多くの活動をしましたが、

　コロナ禍の事もあり、今年度は「ふれあい喫茶」は開催しませんでした。

　来月末に福祉総会があります。

■青少年育成委員会

　　次年度、委員が1名増員される事になりました。

　　年度末の総会があります。

■自主防災委員会

　　河内長野市自主防災組織育成事業及び活動推進事業補助金確定通知書を受領しました。

　　交付確定額￥43，960円

　　3年ぶりに自主防災講和を開催できました。

　　今年度は、北青葉台自主防災委員会が、令和5年度河内長野市市長表彰されました。

■保健衛生委員会

　　年末の地域清掃は、無事に終わりました。　ご協力ありがとうございました。

■環境整備委員会

　　空地調査により市役所に持ち主を特定して頂き、除草依頼をし17区画の内7区画の空地除草が完了しました。

　　残りの10区画は市役所が調査継続中です。

■防犯交通委員会

　　毎月防犯協議会が持たれています。

　　子供見守り隊の担当者、ボランティアが少なく高齢化もあり、厳しい状況で存続が難しくなってきています。

　　新しく担当して頂ける方を募集しています。

■総務委員会

〇個人情報の保護について配慮し、地図の配布や名簿について、対策、改善をしました。

〇会則等の改定等引継ぎ作業について説明がありました。

〇令和5年度の活動報告、令和6年度への引継ぎ書の作成をしました。

〇会館運営、鍵管理統合に伴う業務見直し等をしました。

■会計

　　自治会のお金、通帳を預かる事が重圧でしたが、今年度、金庫を作って頂けたのでとても助かりました。

　　決算報告も誤る事無く出す事が、重要な任務です。

■副会長

　　3年間のコロナ禍の活動休止明けでしたが、サマーフェスティバル開催や保険加入など、無事終えました。

■会長

　　今年度は、3年間のコロナ禍の活動休止明けでの再開となり、わからない事も多く難しい1年でしたが、

　　電気錠、キーボックス、金庫、防犯カメラの設置など、会館利用や地域安全の改善に取り組む事もできました。

　　皆さまのご協力により、無事終える事ができました。　1年間、ありがとうございました。

　　　　　 （議事担当：会長・総務委員長）

〇今年度、電気錠（自治会館のキーレス化）、キーボックス、金庫、防犯カメラを導入しました。

P2


	R5第1回



